

Elternbrief 8

Liebe Eltern,

zum Jahresende noch einmal ein Elternbrief an Sie

1. Kindergarten: Tag der offenen Tür

Am 10. Januar (Mittwoch) öffnen wir für interessierte Eltern unsere Türen. Wünschen Sie Informationen zum Kindergarten? Sind Sie neugierig auf das Schulgelände der ESK? Dann laden wir Sie herzlich ab 14.30 Uhr zu unserer Infoveranstaltung ein.

Nähere Informationen entnehmen Sie bitte unserer Homepage

www.europaschulekairo.com oder erkundigen Sie sich direkt beim Kindergarten:
kindergarten@europaschulekairo.com

2. Pünktlichkeit der Busse und Busordnung

In den vergangenen Wochen ist es immer wieder vorgekommen, dass Bus-Kinder auf dem Gelände gesucht werden mussten und dann auf unseren Spielplätzen gefunden wurden. Das geht nicht! Andere Kinder müssen z.T. lange im Bus warten, bis auch die letzten Mitfahrer endlich eintreffen. Bitte helfen Sie mit, dass die Busse pünktlich um 14.30 Uhr abfahren können.

Ferner bitten wir Sie sich an die gültige Busordnung zu halten. So ist z.B. aus Sicherheitsgründen nicht gestattet, dass Sie sich bei Gate 3 aufhalten und Ihr Kind **ohne Ankündigung** privat abholen.

3. Zeugnisse

Zur Ergänzung: zukünftig werden die Fächer Religion und Civics nicht mehr auf den deutschen Zeugnissen erscheinen, da sie für die Versetzung im deutschen Programm nicht herangezogen werden können. Nur das Fach Arabisch, was bei uns weiterhin Hauptfach ist, erscheint mit Punktwert und Note.

4. ESK auf Facebook

Viele von Ihnen haben darauf gewartet, nun endlich ist es soweit: die ESK hat ihre eigene facebook-Seite, mit der wir Sie zukünftig über die vielen kleinen (und großen) Aktivitäten schneller informieren wollen:

Europa Schule Kairo الصفحة الرسمية للمدرسة الأوروبية بالقاهرة

Diese Facebook-Seite ersetzt nicht unsere Homepage, die weiterhin unser Aushängeschild ist, aber sie soll beim Informationsaustausch helfen. Aber:

Facebook ersetzt nicht die alltägliche Kommunikation mit der Schule.

Entschuldigungen, Beschwerden, Abmeldungen, Anmeldungen, Busangelegenheiten etc. laufen über die bekannten Wege. Wir freuen uns, wenn Sie uns „ liken“ und unsere Aktivitäten mit Interesse verfolgen.

Diese Facebook-Seite ist der einzige offizielle ESK-Auftritt in den sozialen Netzwerken, die bisherige facebook-Seite Kindergarten wird geschlossen.

5. Links für Deutsch-Lerner

Vielleicht haben Sie sie schon entdeckt: neu auf unserer Homepage finden Sie und Ihre Kinder eine Vielzahl von Links, die helfen können, auch außerhalb der Schule Deutsch zu lernen. Ermuntern Sie Ihre Kinder, die Seiten zu besuchen – es gibt viel Interessantes zu entdecken, und Spaß bringen viele Angebote auch noch!

6. Sportkleidung

Bitte denken Sie daran: ab Januar ist das Tragen einheitlicher Schul-T-Shirts und Jacken Pflicht. Die Sportlehrer haben Ihre Kinder darüber informiert, bitte stellen Sie sicher, dass die Kinder ihre Sachen im Sportunterricht dabei haben!

7. Geschenke für Lehrer

Wie jedes Jahr eine Erinnerung: den LehrerInnen und ErzieherInnen ist die Annahme wertvoller Geschenke verboten. Wir freuen uns über kleine Aufmerksamkeiten, eine Schachtel Pralinen oder ein Blumenstrauß sind immer eine nette Geste, wenn man sich zum Jahresabschluss bedanken möchte. Bitte aber bringen Sie uns nicht in Verlegenheit, größere Geschenke ablehnen zu müssen. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

8. Letzter Schultag 2017/Erster Schultag 2018

Am Donnerstag, den 21.12.2017 endet, wie in den vergangenen Jahren auch, die Schule nach der 6. Stunde (12.30Uhr). Wir sehen uns wieder am Dienstag, den 9.01.2018 um 7.30 Uhr.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern im Namen des gesamten ESK-Teams erholsame Weihnachtsferien und einen guten Start ins Neue Jahr.

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Weber

17.12.2017

